

RÉFLEXION SPIRITUELLE

par le père Jack Youssef
FÉVRIER 2026

La guérison du lépreux

« *Un lépreux vient auprès de lui ; il le supplie et, tombant à ses genoux, lui dit : « Si tu le veux, tu peux me purifier. » Saisi de compassion, Jésus étendit la main, le toucha et lui dit : « Je le veux, sois purifié. » À l'instant même, la lèpre le quitta et il fut purifié.*

Avec fermeté, Jésus le renvoya aussitôt en lui disant : « Attention, ne dis rien à personne, mais va te montrer au prêtre, et donne pour ta purification ce que Moïse a prescrit dans la Loi : cela sera pour les gens un témoignage. »

Une fois parti, cet homme se mit à proclamer et à répandre la nouvelle, de sorte que Jésus ne pouvait plus entrer ouvertement dans une ville, mais restait à l'écart, dans des endroits déserts. De partout cependant on venait à lui. » (Mc 1, 40-45)

*

Jésus ne reste pas à distance de la souffrance. Il touche le lépreux : geste interdit mais qui révèle la logique de Dieu. Il n'y a plus d'exclus ; la pureté n'est plus une barrière mais un Mouvement d'amour. L'Évangile nous invite à faire tomber nos propres frontières : peur de l'autre, du pauvre, du malade. Chaque fois que nous osons "toucher" ce qui est blessé, la vie reprend. La sainteté ne consiste pas à fuir la contagion du monde, mais à devenir contagieux de compassion.